

**08/04/2022**

## **Lavagna en La Rioja: "Brindarle a la población distintos mecanismos de participación es nuestra prioridad"**

El director del INDEC fue recibido por el gobernador de la provincia, Ricardo Quintela, para trabajar en los detalles finales para el Día del Censo, que tendrá lugar el miércoles 18 de mayo. Participaron de la reunión el ministro de Trabajo, Empleo e Industria, Federico Bazán; el jefe de gabinete, Matías Molina Torres; el secretario de gobierno, Armando Molina; el ministro de Educación, Ariel Martínez; y el director nacional del Sistema Estadístico Nacional del INDEC, Pablo Ceballos. También estuvieron presentes el director de Comunicación del Instituto, Gonzalo Grandis; intendentes departamentales y autoridades de la provincia.

"Brindarle a la población distintos mecanismos de participación es nuestra prioridad. Lo más importante es que la población complete el Censo y pueda participar", explicó Lavagna en la reunión que se realizó en el Salón Blanco de la Casa de Gobierno de La Rioja. "La aceptación del Censo digital fue muy buena; tenemos en el país más de un millón de personas censadas y en la provincia de La Rioja ya hay más de cinco mil viviendas que lo completaron", agregó el director del Instituto.

Luego de la presentación oficial del Censo 2022, Lavagna se reunió con la directora del Instituto de Estadística de la Rioja, Mónica Cabeza, para observar los avances de las tareas a nivel provincial y planificar los aspectos técnicos y de comunicación del operativo.

"La provincia está organizada con un responsable departamental. Dentro de esa estructura departamental hay responsables de fracciones, jefes de radio y luego el censista, que es quien llega a la vivienda a relevar los datos con el cuestionario. Esta estructura es de aproximadamente 6.500 personas. En este momento, estamos convocando a los censistas y ya contamos con una preinscripción", precisó Cabeza.